

Ciné Passion renoue avec son public

Après des mois d'absence en raison de la crise sanitaire, Ciné Passion en Périgord a renoué le contact avec ses spectateurs. En l'absence de projections dans la commune depuis la dernière séance de cinéma en plein air organisée le 25 juillet 2020, les membres de l'association Ciné-Passion en Périgord œuvrant pour la promotion et la diffusion du cinéma dans le département, notamment en milieu rural, sont venus à la rencontre des spectateurs sur le marché d'Agonac.

Tout au long de l'après-midi ils ont pu échanger, dialoguer, partager sur plusieurs thèmes et plus particulièrement le cinéma et la culture, mise à mal en cette période. Un véritable coup dur pour l'équipe ainsi que pour les spectateurs qui, en plus de l'annulation des projections en plein air, ne bénéficient plus des séances mensuelles à la salle des fêtes.

Nul doute que cette entrevue a été salutaire pour tous. L'occasion d'échanger sur les projets à



L'équipe de Ciné Passion en Périgord a posé son stand sur le marché d'Agonac et venir rencontrer les habitants. PHOTO PAUL PLAZA

venir. « *Nous souhaitons renouer le contact avec les habitants du territoire, partager nos perspectives, nos envies et échanger sur les prochaines retrouvailles culturelles qui auront lieu bientôt* », soulignent les membres de l'association.

Après les communes d'Eymet, Agonac et Vergt, ils se rendront ce jeudi à Excideuil. Cette tournée devrait se poursuivre dans les

autres communes qui accueillent le cinéma itinérant.

Les membres de l'association rappellent qu'un documentaire sur Charlie Chaplin est disponible en replay jusqu'au mois de mars sur le lien suivant :
https://www.france.tv/documentaires/art-culture/2170143-charlie-chaplin-le-genie-de-la-liberte.html?fbclid=IwAR2RzXlbGkD_BfUxwNAQAeeVPhAYPMel-l4Z2vDy_W98VjGu6KxiAQWUt5FI

La passion du jeu selon Thomas Danède

L'amour du jeu remonte à l'enfance pour Thomas Danède. Il a depuis créé un jeu Candy Lab, sorti en juillet dernier. Le jeune Agonacois ne manque pas d'inspiration puisqu'il a trois projets de jeux sous le coude.

Àgé de 35 ans, Thomas Danède est passionné par les jeux de société et créateur lui-même. Cette passion remonte à sa plus tendre enfance. Et à 17 ans, il poursuit ses études dans cette voie en passant avec succès un Brevet d'aptitude aux fonctions d'animateur, session approfondissement grands jeux. Il réalise alors des animations selon les âges, passant des jeux de rôle aux jeux de société en passant par les jeux de piste, de plateaux ou d'adresse. Thomas Danède a beaucoup réfléchi à la fonction du jeu dans la construction de la sociabilité et de la socialisation de l'enfant et de l'adolescent. Il modifie régulièrement des jeux déjà existants en rajoutant des contenus ou en modifiant les règles. Il obtient un CAP et un BEP vente tout en faisant son apprentissage au sein d'un grand magasin de jouets. L'idée de créer son premier jeu est née lorsqu'il était Atsem dans une école maternelle du Jura. Il avait proposé aux enfants une activité sur de multiples combinaisons. La mécanique du jeu ayant séduit les institutrices, il améliora son projet en le rendant plus dynamique afin de conquérir un plus large public.



Thomas Danède a encore trois projets de jeux en réserve. PHOTO P. P.

« J'ai voulu créer un jeu simple, modulable, rapide et surtout avec des règles qui s'adaptent à tous », souligne Thomas Danède. J'ai retenu 2 jeux extrêmement joués par les enfants, Uno et le jeu de Nim. Du coup j'ai mixé la mécanique des deux jeux. » Et voilà comment le jeu Rodtrip. Ce dernier changera de nom pour devenir Candy Lab.

Présenté pour la première fois à Périgeux en 2018

Ce jeu de combinaison et de réflexion, lancé en juillet dernier, est édité par FunnyFox. On peut jouer de deux à quatre joueurs à partir de 8 ans. Les joueurs incarnent des confiseurs qui s'activent pour mettre en boîte leurs précieux bonbons. « Je l'ai présenté au public en octobre 2018, lors du salon Périgeux, mais aussi à Ribérac,

Limoges, Saint-Palais-sur-Mer et Angoulême », souligne le jeune Agonacois. Mon plus gros salon été le festival ludique international de Parthenay où mon jeu a été sélectionné pour le Trophée FLIP catégorie divertissement de 2019. »

Malheureusement, le trophée lui échappe. Cela n'a pas découragé Thomas qui a encore trois prototypes de jeux sous le coude.

Les personnes intéressées par le jeu peuvent joindre directement Thomas Danède employé comme vendeur et animateur au magasin Omegastore, 17 Cours Fénélon à périgeux (05 53 35 59 35) afin d'obtenir des renseignements ou bien par mail : thomas_animation@hotmail.fr

■ Correspondant DL
Paul Plaza.
Tél : 06 16 21 69 76.
paul.plaza@orange.fr

Le premier marché des producteurs et des artisans a été un succès

Le marché avait été souhaité par la municipalité avant la construction de la nouvelle place, « *par solidarité avec les artisans et producteurs locaux* ». Le besoin était également d'animer cette place et d'en faire le cœur du village. Jeudi dernier, place du 11-Novembre, toute la commune était en effervescence pour accueillir les exposants sur son premier marché. Les employés du service technique étaient également mobilisés pour installer le barnum qui était le bienvenu en raison du temps pluvieux. Les élus, accompagnés par la maire Christelle Boucaud, ont eux aussi pris part à son organisation.

À partir de 15 heures, c'est une dizaine d'exposants qui ont pris place pour le plus grand plaisir des visiteurs. Sous les chapiteaux, un large choix de produits du terroir et de créations artisanales en tout genre, était proposé aux visiteurs qui, malgré la météo peu clémente, sont venus en nombre. Producteur de fruits et légumes, boucher-charcutier, fromager, produits créoles faits maison, marchand de biscuits, rémouleur, ainsi que des artisans-créateurs locaux



La place du 11-Novembre a été honorée par les visiteurs. PHOTO PAUL PLAZA

(objets en bois, sacs artisanaux). À la sortie de l'école maternelle, se situant à quelques mètres, les enfants ont bénéficié et se sont régalés grâce aux délicieuses barbes à papa préparées par Bernadette Luquain, adjointe, pendant que les parents et tous les visiteurs du marché se réchauffaient en dégustant des boissons chaudes offertes par Alexandre Belin du bar-tabac-presse de la commune, La Truffière. Didier Thomasson, Agonacois de

l'orchestre Mélody's, a, quant à lui, assuré l'animation du marché en apportant un peu de gaieté, accompagné de son accordéon et en interprétant un large répertoire intergénération. Malgré le mauvais temps, tout le monde a été ravi de ce premier marché. Nul doute qu'au fil du temps viendront s'ajouter d'autres marchands car le succès obtenu a démontré qu'il y avait bien un besoin réel. Le marché aura lieu tous les jeudis de 15 heures à 18 heures.

Une maison de santé dans l'ancienne école



Ouverte en début d'année, la maison de santé pluridisciplinaire a pris ses quartiers dans l'ancienne école maternelle d'Agonac. PHOTO P. P.

Ouverte depuis le début de l'année, la maison de santé pluridisciplinaire d'Agonac accueille quatre médecins généralistes, une podologue, une ostéopathe, un kinésithérapeute, une art-thérapeute, une psychologue et un cabinet de quatre infirmières. Comme la médiathèque ou le gymnase intercommunal, cette maison de santé faisait partie des nombreux projets lancés en 2014.

Elle a pris ses quartiers dans l'ancienne école maternelle. L'ouverture de la maison de santé répond à un besoin longtemps exprimé par les Agonacois mais également des habitants de communes voisines. Son installation était également attendue par les professionnels de santé. L'architecte Philippe Lanterne a gardé certains éléments de l'ancienne école maternelle comme par exemple l'ancien réfectoire transformé en salle de repos.

Deux entreprises agonacoises sur le chantier

Les deux bâtiments qui formaient auparavant l'école ont été unifiés en un seul, offrant près de

Longtemps attendue, la maison de santé pluridisciplinaire a ouvert ses portes dans l'ancienne école maternelle de la commune. On y trouve des médecins généralistes ou spécialisés. Elle faisait partie des grands projets lancés par la commune en 2014.

550 m² de surface pour les différents praticiens, leur offrant ainsi un bon outil de par la qualité des locaux aux normes. Le coût global de la maison de santé a été d'environ 660 000 €.

« Je suis ravie de finir l'année 2020 frappée d'une crise sanitaire sans précédent par une note de bonheur et de joie au regard de ces temps difficiles que nous vivons, note Christelle Boucaud, maire d'Agonac. Je tiens à remercier l'architecte Philippe Lanterne, ainsi que les deux

entreprises agonacoises, l'entreprise Bouthier pour le carrelage et les sols et l'entreprise Verral pour la peinture et les revêtements des murs ainsi qu'à l'ensemble des entreprises du Département qui ont réalisés un excellent travail. » L'édile a également salué les conseillers municipaux François Courtey, Jean-Marie Geneste et Serge Bouthier qui ont suivi les travaux.

Une pensée pour Séverine Bouthier

Christelle Boucaud a également une pensée pour Séverine Bouthier qui a été une des initiatrices du projet en tant qu'infirmière professionnelle en fonction et élue de 2014 à 2020, faisant avancer ce dossier avec une grande constance de bout en bout. « Notre commune continue de se développer, en répondant aux besoins de ses habitants. Je suis heureuse de continuer à vos côtés pour défendre les intérêts d'Agonac », conclut-elle.

■ Correspondant DL
Paul Plaza.
Tél : 06 16 21 69 76.
paul.plaza@orange.fr